

Ein farbenfroher Start: Schneidhain tanzt in die Kampagne



Die Bambinis zeigten in ihrem Tanz einen spannenden Remix zum Thema „Farben“, viele Kinder – auch zahlreiche Lollipop (in Rot-Weiß) – schauten zu.

Foto: privat

Schneidhain (kw) – Endlich hat auch in Kuckuckshausen, das zu normalen Zeiten Schneidhain heißt, die fünfte Jahreszeit begonnen. Die Kuckucksweiber eröffneten die Kampagne am vergangenen Sonntag, begeisterten mit silbernen Kleidern und brachten die ohnehin schon glitzernde Heinrich-Dorn-Halle gleich noch mehr zum Strahlen. Dank der neu angebrachten Jalousien konnte die Halle bei strahlendem Sonnenschein abgedunkelt werden und alle Lichter sehr gut auf der Bühne wirken.

Nach ihnen tanzten auch die Sweet Angels, die Bambinis zum Thema „Farben“ und die Lollipop zum Soundtrack von Disney Vaiana. Für sie war es der erste Auftritt auf der Schneidhainer Bühne, den sie super gemeistert haben. Natürlich wurden alle Gruppen zu einer Zugabe aufgefordert, die selbstverständ-

lich gerne gegeben wurde. Der elfjährige Tiago Goncalves hielt eine Bütenrede, er wird auch an der Kindersitzung am Sonntag (14.11 Uhr) wieder auf der Bühne stehen, für die es im Übrigen noch Karten an der Tageskasse geben wird.

Marco Romano und Michael Pfeil führten durch das Programm des Kampagnenstarts, sie werden auch die große, bereits ausverkaufte Sitzung am kommenden Samstag moderieren. Insgesamt war es ein toller Vorgeschmack auf das nächste Wochenende.

Die Küchencrew präsentierte sich als super eingespieltes Team und die Schnitzel waren im Nu ausverkauft. Die Tanzgruppen hatten wieder ein Kaffee- und Kuchenbuffet aufgebaut und eine große Tombola mit attraktiven Preisen angeboten. Der Erlös wird den verschiedenen Tanzgruppen zugute kommen.

Königsteiner Woche vom 27.02.2025